

Gerona, 0 - Granollers, 2

Realizando un fútbol de auténtica 2.ª División, el Granollers se impuso rotundamente al Gerona.

Por el juego desplegado nuestros jugadores merecieron marcar dos o tres goles más.

Esteva, en la 1.ª parte y Vega, en la 2.ª, fueron los goleadores.

Ficha del partido

Alineaciones:

GERONA: Mis, Torrent I, Sala, Porta; González, Segura; Torrent II, Ribera, Riera, Granados y Franch.

GRANOLLERS: García, Barnils, Ramírez, Ochoa; Taulats, Aguirre; Vega, Ortuño, Pey, Rodri y Esteve.

Árbitro: señor Miñarro, bien.

Goles: 17 minutos: 0-1. Córner cedido por el lateral izquierdo del Gerona es sacado por Vega, despejando en corto el meta Mis y Esteve empalma con la derecha un fuerte chut de bote pronto que se cuela como una exhalación por la misma escuadra.

Segundo tiempo:

17 minutos: 0-2. Córner contra la portería de Mis que Pey remata muy bien de cabeza, sacando el balón el lateral Porta de debajo de los postes pero Vega, oportuno, envía finalmente el balón a las mallas.

En el minuto 32 de la primera parte, fue castigado con penalty por manos de Esteve dentro del área, el Granollers. Lo tiró Ribera, bien colocado, pero García en interacción genial, desvió a córner.

Córners: Se lanzaron 7 contra el Gerona por 4 contra el Granollers.

Espectadores: Una buena entrada en el campo de Vista Alegre, dedicando el público una ovación al Granollers al finalizar el partido.

Según leímos en la prensa gerundense a nuestra llegada a la capital, se temía al Granollers, pero así diríamos de una forma protocolaria, ya que en el fondo esperaban una clara victoria de sus colores. Solamente apuntaban como cosa extraña el 0 a 0 que encajó el domingo anterior el Olot en nuestro campo, cosa por la que decían que el Granollers podía ser peligroso. Ahora bien, ellos barajaban las cifras de un 3-0 ó 4-1 a su favor.

FUTBOL DE 2.ª DIVISION

Claro que ellos no contaban o no estaban informados de que si el Granollers había derrotado de una forma tan apabullante al Olot, había sido precisamente porque nuestros jugadores habían efectuado un gran partido.

Pero pronto se dieron cuenta la gran masa de aficionados, que casi llenaban el campo de Vista Alegre, de que el Granollers de hoy, no es un equipo cualquiera, sino un equipo en el que forman muchachos de auténtica clase, que unida a la rapidez, juventud y entusiasmo, hizo que catalogasen el juego del Gra-

nollers esos mismos aficionados, de fútbol de segunda división.

EL GRANOLLERS

MERECIO MARCAR MAS GOLES

Y es que el Granollers, jugó de una forma sensacional, con alma, con clase, sin florituras si se quiere, pero de una manera tremendamente práctica, que hizo que la última media hora del partido, el Gerona quedase roto, desmoralizado y a merced completa del gran juego granollerense. Parodiando el partido con un combate de boxeo, diríamos que el Granollers, pudiendo rematar a su contrincante con un claro y espectacular k. o. técnico, se contentó con una brillante y contundente victoria a los puntos. De habérselo propuesto, hubiesen podido rematar al Gerona con dos o tres goles más, pues en esa última media hora se llevaron a cabo ininidad de jugadas en las que el gol parecía inminente.

UN GERONA QUE INTENTO,

PERO QUE NO PUDO

Creamos que nadie nos discutiría

nuestra afirmación si les decimos que el Gerona es un equipo de los mejores de tercera división. El domingo lo demostró en la primera parte del encuentro en la que intentó frenar el buen juego de sus contrarios y durante la cual puso en algún aprieto a nuestra defensa. Pero la cosa no pasó de allí, pues era mucho el fútbol que fabricaba la máquina granollerense para que hiciesen algo más que intentar contrarrestar. En una palabra, el Gerona intentó pero no pudo.

En líneas generales nos gustó el central Sala, que fue el único que frenaba las jugadas del Granollers en la primera parte, pero que al final también claudicaba como sus compañeros. Granados y Ribera, jugaron algo en el primer cuarto de hora, y el portero Mis, tuvo intervenciones buenas. El resto del equipo, siempre fue al son que les marcaban nuestros jugadores, que en los últimos 15 minutos tuvo caracteres de verdadero «baile», según el argot futbolístico.

¡QUE EQUIPO, SEÑORES, EL GRANOLLERS!

Esto no solamente lo decimos

Modesto Bonet

J. TRUJILLO

electrodomésticos - muebles

AVENIDA VIRGEN DE MONSERRAT, 6 - Teléfono núm. 263 - GRANOLLERS

Televisores **WERNER**

Estufas de petróleo y Gas Butano **ROLAC**

nosotros, sino que era la exclamación unánime de los espectadores gerundenses que, muy deportivamente, justo es consignarlo, no se recataron en dedicar una ovación a nuestros jugadores al terminar el partido.

Y es que si el Granollers que vieron ustedes el día del Olot estuvo bien, en Gerona estuvo magistral.

Desde García hasta Esteve, todos absolutamente todos, jugaron de una forma extraordinaria. De una forma que sólo lo pueden hacer los campeones. Y es que si el Granollers sigue jugando como lo hizo el domingo, no les quepa la menor duda que en estos momentos es un serio aspirante al título de campeón.

ONCE SOBRESALIENTES

Nunca más-fácil que ahora dar la calificación a nuestros jugadores, ya que les diremos que García, en su repatriación estuvo soberbio, deteniendo un penalty de una forma magistral. Que Barnils, Ramírez y Ochoa, formaron un valladar inexpugnable para los delanteros contrarios. Que Taulats y Aguirre, fueron amos y señores del centro del campo. Y que los cinco delanteros, Vega, Ortuño, Pey, Rodri y Esteve, supieron estar en todas partes, jugando siempre el balón al primer toque, dominiándolo a la perfección e imprimiendo peligrosidad y valentía a todas sus intervenciones.

En una palabra: este es el equipo que queremos ver, el que siempre pregonábamos, y el que sabemos de una forma cierta podía ser el Granollers.